

紙面紹介

- 1面 東京地評第19回定期大会  
大会での発言、メッセージ
- 2面 総括答弁、組織表彰、大会宣言、新  
旧役員
- 3面 パズル/東京今昔/交差点/相談の  
窓口/争議団
- 4面

E-mail lapaz@chihyo.jp  
URL http://www.chihyo.jp

# TOKYO はたらく仲間

210

2020年10月15日  
(毎月15日発行)

発行 東京地方労働組合  
評議会(東京地評)

定価 1部40円(送料別)

〒170-0005 豊島区南大塚 2-33-10  
東京労働会館

TEL 03(5395)3171

FAX 03(5395)3240



参加規模を制限しての開催でも集中して議論

## 東京地評第19回定期大会

9月27日 すみだリバーサイドホール

### 新型コロナウイルスを克服し、賃上げと雇用の安定、8時間働けば安心して暮らせる社会を

東京地評は、第19回定期大会を9月27日(日)13時から、墨田リバーサイドホールにて、代議員など計150人の出席で開催しました。大会開催にあたり、コロナ禍において大会運営変更についての経緯と協力をお願いを井澤事務局長から行いました。大会議長には、矢吹義則(東京自治労連)、中村雅一(自交総連東京)の2氏を選出し、議事運営委員会3人、資格審査委員会3人を任命しました。荻原東京地評議長が幹事会を代表しての挨拶を行いました。

### 感染防止での短縮・縮小開催 オンライン視聴も

青山副議長が開会の挨拶を行い議長団を選出、田辺勝彦議事運営委員長(西部)報告、小澤晴美選挙管理委員長(全印総連)報告、福地孝志資格審査委員長(東京土建)が出席状況を報告。13時25分、大会議長が大会成立を宣言し、全代議員の拍手で確認しました。その後、井澤事務局長が、第1号議案「昨年度の主な経過と2021年度方針案」、第2号議案「秋季年末闘争方針案」、第3号議案「東京地評2021年度組織拡大方針と中期方針案」、第4号議案「衆議院選挙に向けた東京地評闘争方針案」を提案しました。運動の基

本方針として①21年度運動の重点、②21春闘の運動方向、③労働法制改悪阻止、雇用と権利を守る運動、④九条改悪阻止、平和と民主主義を守る共同運動、⑤ポストコロナの緊急対策、消費税5%への緊急減税と社会保障、医療制度拡充、原発再稼働、マイナンバー、TPP反対の運動、⑥都民本

本方針として①21年度運動の重点、②21春闘の運動方向、③労働法制改悪阻止、雇用と権利を守る運動、④九条改悪阻止、平和と民主主義を守る共同運動、⑤ポストコロナの緊急対策、消費税5%への緊急減税と社会保障、医療制度拡充、原発再稼働、マイナンバー、TPP反対の運動、⑥都民本



#### 大会議長団

前列左から、矢吹義則さん(東京自治労連)、中村雅一さん(自交総連東京)。お疲れ様でした。

### 労働者・国民の要求実現のため 国政も都政も変えよう

東京地評議長 荻原 淳

新型コロナウイルス感染拡大で、医療・介護、保健所

必要性が明らかにになり、労働運動も取り組みの見直しやSNS活用など、創意工夫が求められています。

菅内閣発足で政治は激動しています。菅首相は、行き話まり破たんした安倍政治の継承と自己責任

を強調し、改憲路線を引き継いでいます。菅政権の危険性を国民に知らせる宣伝が必要です。政権は解散総選挙を狙っています。国政転換、政権交代をめざし、市民と野党の共同、野党共闘を加速させましょう。来年の都

議選は小池都政と知事与党への審判の機会です。都立・公社病院地方独法化など、悪政推進の都政を都民が主人公の都政に変えましょう。

毎月青年が学び交流して元気になり、組織強化と次世代育成に力を発揮しています。

最後に芳賀副議長が閉会挨拶を行い、荻原議長の前頭で「団結がんばろう」を唱和し、15時56分、大会の全日程を終えました。

#### 大会出席状況

《出席代議員》	30単産 55人	37地域 38人	計93人
	(委任状総数129)		
《特別代議員》	2部会 計2人	《大会役員》	1人
《傍聴》	1人	《幹事・会計監査》	4人
《事務局》	7人	《参加者総数》	150人

休憩後、祝電の団体・個人が紹介されました。事前の文書発言は10組織(6単産、2地域、青年、女性)でした。当日は、3組織から発言されました。井澤事務局長が総括答弁(2面)を行った後、各議案を一括採決し拍手で採択されました。

その後、組織拡大の表彰は屋代眞事務局次長が紹介だけを行い、組織拡大4組織、実増15組織、新組合結成2組織の報告をしました。争議団の紹介と争議特別決議案の提案は、久保組織局長が行

大会は、メインスローガン「新型コロナウイルスを克服し、すべての労働者の賃上げ・底上げ、雇用の安定、8時間働けばだれもが安心して暮らせる社会をつくろう!」労働組合運動を新たな視野で可視化させ、組織と要求の前進をほかろう! /労働者・市民と野党の共闘で、憲法を活かす政治、労働者・国民本位の政治に転換させよう!」を確認し、大会宣言(3面)を採択しました。